



三重の子

3月

< 学校指標 >

— かしこく やさしく たくましく —

足利市立三重小学校
校長 浅海 紀幸

1年間ありがとうございました。



いよいよ3月、一年の締めくくりの時期を迎えました。

今年一年間、6年生は、最上級生としての自覚のもと、児童会活動や学校行事の中で、全校のリーダーとしてがんばり活躍してくれました。4月からは中学校へ進学します。新しい生活に不安や戸惑いは当然あると思います。しかし、環境が人間を大きく成長させることも確かです。ぜひ、三重小で学んだことや数々の体験を自信にして、新しい環境でも大いに活躍してほしいと思います。さらにたくましく成長した姿を見せてくれることを期待しています。

また、後に残る在校生たちもそれぞれに進級します。この一年間に数多くのことを経験してきました。1年生もすっかり三重小学校の生活に慣れ、毎日元気いっぱい活動しています。2年生から5年生も、それぞれに成長し、たいへん頼もしく感じています。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動の推進にあたり、温かいご支援・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。皆様に見守られ、子供たちは、心身ともに大きく成長することができました。これからも、より一層のお力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。

「6年生を送る会」大成功！！

2月13日(月)に「6年生を送る会」を行いました。6年生にこれまでの感謝の気持ちを伝えることができました。6年生からも、下級生への心のこもったプレゼントがありました。

この会を成功させるためにがんばった5年生も、この経験を通して、来年度は立派なリーダーに成長してくれることでしょう。三重小らしい心のこもった「6年生を送る会」でした。



今回の「6年生を送る会」を学校評議員の皆様にも参観していただきました。「心のこもった送る会でした。」とおっしゃっていただきました。

英会話学習モデル校授業公開



今年度、三重小学校は足利市教育委員会より「英会話学習モデル校」に指定され、授業研究に取り組みました。2月15日（水）6年1組が佐野市あそ野学園義務教育学校の6年生と、タブレット端末を利用したオンラインによる交流授業を行いました。2～3人の小グループで、佐野市の6年生に、足利学校や渡良瀬川など「わがまち自慢」をイラストなどを使って英語で紹介しました。また、佐野市の紹介を英語で聞きました。市の紹介の後は、互いの好きなスポーツや食べ物などについて英語でやりとりをしました。本校では初めての取組でしたが、子供たちはタブレットの画面を通して英語によるコミュニケーションを楽しみました。2組は、市内の桜小学校の6年生と英語での交流授業を行います。授業後は、宇都宮大学の先生から本校での取組についてご指導をいただきました。今後も子供たちが興味をもって取り組める活動を進めていきたいと思っております。



卒業式は6年生にとって最後の授業となります。今までの小学校生活を振り返り、多くの人に見守られながら成長してきたことに気づき、卒業する喜びや中学校進学への自覚がもてるような卒業式にしたいと考えています。コロナ禍ではありますが、良き学習であり良き思い出となるよう全教職員で取り組んでいます。

今年度も参列者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、事前の健康観察、当日のマスク着用をお願いいたします。また、西中学校区では、昨年度より、卒業式での保護者の写真・動画撮影を許可することにしました。撮影に際しましては、下記の点にご留意いただき、厳粛な式となりますようにご協力をお願いいたします。

- 撮影は自席からお願いいたします。
- シャッター音の出る撮影は控えてください
- 個人情報保護の観点から、撮影したものは、各ご家庭内での鑑賞のみとしていただきますようお願いいたします。

健康観察アプリ（LEBER）の活用では大変お世話になります。

スマートフォン健康観察アプリ（LEBER）による毎朝の健康観察（検温・記録）にご理解ご協力をいただきありがとうございます。今後も、アプリによる児童の体温等の健康状況を入力・報告をよろしくお願いいたします。また、アプリでの報告を、始業時刻（8：15）までに完了していただけますようお願いいたします。土・日・祝日も検温とリーバーへの入力をお願いいたします。

令和5年度からは、LEBER（リーバー）のメッセージ送信機能を使い、学校からの通知についてもデータで送らせていただきます。（本格運用は4月以降となります）

今回はお試しとして、「三重の子3月号」を送りますので、ご確認ください。よろしくお願いいたします。